

„Der Scheck geht nach Cham“

Wirtschaftsjunioren waren erfolgreich und aktiv im Vereinsjahr - Jahresversammlung

Cham. (es) Zwei "Highlights" prägten das Jahr 2008 der Chamer Wirtschafts-junioren - zum einen die im April stattgefundene Ungarn-Fahrt und die Preisverleihung für das Projekt "Starthilfe" in Berlin. Die Jahresversammlung der Wirtschafts-junioren in der Wasserwirtschaft sah unter anderem auch Neuwahlen vor, da die Wahlperiode von Dr. Andreas Stangl abgelaufen war und sich Achim Hossinger aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl stellte. Die Nachfolger wurden von der Versammlung einstimmig gewählt: Kathrin, Althammer und Alexander Zollner.

Eine Beamerpräsentation gab einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Traditionell beginnt es mit dem WJ-Familienbrunch, im Februar stellten sich "unsere Newcomer" vor, dazwischen wurde eine Befragung zur Kommunalwahl durchgeführt und mit dem ehemaligen Wirtschaftsstaatssekretär Markus Sackmann diskutiert. Im Mai wurde in Lederdorn die Firma Uvex besichtigt. Im Juli lernten die Wirtschafts-junioren, wie sich Charisma in Präsentation und Moderation auswirkt: "How not to get shot." Im September fuhren die Wirtschafts-junioren nach

München und besuchten unter anderem die BMW-Erlebniswelt. Auch das gesellschaftliche Leben kam bei den jungen Unternehmern nicht zu kurz. Es gab einen Outdoor-Familientag, der Besuch des Chamer Volksfestes oder einen Kochabend unter dem Motto "Burgunderbraten meets Brez'nknödl". Vorstandssprecher Karl Wutz erinnerte noch einmal an die Preisverleihung im Maritim-Hotel Berlin, als es hieß: „The check goes to Cham.“

WJ-Geschäftsführer Richard Brunner gab einen positiven Kassenbericht, der von

Kassenprüfer Tobias Bergbauer nicht beanstandet wurde. Richard Brunner stellte auch das Ranking für die Chamer Wirtschafts-junioren vor: Rang 6 in Bayern und Rang 11 in Deutschland. Karl Wutz und Yvonne Fuchs-Bräuning sowie die "Neuen" Kathrin Althammer und Alexander Zollner bilden für die nächsten zwei Jahre das Vorstandsteam, das ergab die Wahl.

Für 26 Jahre Mitgliedschaft wurde Josef Kappenberger und für 25 Jahre Alexander Gmach (beide waren nicht anwesend) gewürdigt, ebenso Lothar Jobst, der seit 25 Jahren bei den Wirtschafts-junioren ist.

Sieben neue Wirtschafts-junioren stellten sich kurz in einem Statement vor: Marco Hopfengärtner, Alfons Klostermeier-Stahlmann, Tanja Meindl., Hans-Dieter Miedaner, Bernd Steinhof, Markus Ziesche und Sebastian Wilder.

Bevor das Abendmenü serviert wurde, gab Karl Wutz einen Überblick über das kommende Jahr: der Brunch im City-Hotel Roding. "Gesundheit ist viel mehr" mit Martin Simmel, im März stellen sich die Newcomer vor, im April berichtet Stefan Pfeffer als "Rödinger Personenschützer in Afghanistan", im Mai wird die Bevölkerung befragt, Vortrag von Dr. Markus Merk: "Entscheidungen treffen", im Juni Fahrt nach Hamburg, im Juli eine Outdoor-Veranstaltung am Hohen Bogen, im September wird die Firma Lefima mit Trommelworkshop, im Oktober der Betrieb Linhardt in Viechtach und im November die Schnapsbrennerei Liebl besucht.



Alexander Zollner, Yvonne Fuchs-Bräuning, Katrin Althammer, Karl Wutz (v.li.) sind das WJ-Vorstandsteam mit Geschäftsführer Richard Brunner.



Die WJ-„Newcomer“ zusammen mit Lothar Jobst (li.), der für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde.